

Pedestrisimo

En vísperas del "cross country" de la Gimnástica de Ulía

Continúa esta Sociedad haciendo los preparativos del "cross" que tendrá lugar el domingo próximo, "cross" suspendido el domingo pasado a consecuencia de la huelga.

Se ha preparado el itinerario para el recorrido, itinerario muy pintoresco y algo difícil, cual corresponde establecer a los "ases" del pedestrisimo guipuzcoano.

Este recorrido es el siguiente:

Salida de la Gimnástica, por la calle de San Francisco, Avenida de Ategorrieta, Zabaleta, Secundino Esnaola, por detrás del Gran Kur-saal, y Avenida del 14 de Abril. Vuelta a la calle de Secundino Esnaola, San Francisco, carretera vieja de Ategorrieta, viraje en Molino de Gurutze, por Jai-Alai al túnel del Ferrocarril del Norte (paso inferior), cogiendo la carretera nueva, que conduce a Mons.

Subida al depósito de aguas y bajada por el chalet del Sr. Gargallo, para atravesar por encima del túnel del Tranvía de San Sebastián, saliendo al alto de Miracruz.

Viraje por la carretera general siguiendo por la vía antigua del Tranvía de Ulía, bajando por Indioenea a salir al garaje Massé para llegar por José María Soroa, Secundino Esnaola y San Francisco a la Gimnástica.

El recorrido comprende 8.500 metros.

Como decimos, es muy pintoresco y difícil.

Para este "cross" se han recibido valiosos premios. El barrio de Ulía, entusiasta de esta Sociedad, ha respondido muy bien.

Las inscripciones.—Gimnástica: 1, Cialceta; 2, Coll; 3, Acébal; 4, Iradi; 5, Arregui; 6, Aramburu; 7, Sagarzazu; 8, Arancón. Neófitos: 1, Murguruza; 2, Gastañaga; 3, X. X.; 4, X. X.; 5, X. X.; Julián Arnaiz, Angel Murua, Teodoro Barragán, Félix Osés, Felipe Ruiz y José Varela, independientes; Ruiz, Cilleruelo, García, Castillejos, Suescun e Iriarte, del Donostia.

Se esperan más inscripciones, pues el "cross" ha despertado gran entusiasmo por si los unos o los otros pueden "pegar" a los gimnásticos.

Pedestrisimo

En vísperas del "cross country" de la Gimnástica de Ulía

Continúa esta Sociedad haciendo los preparativos del "cross" que tendrá lugar el domingo próximo, "cross" suspendido el domingo pasado a consecuencia de la huelga.

[...]

Este recorrido es el siguiente:

[...], cogiendo la carretera nueva, que conduce a Mons.

Subida al depósito de aguas y bajada por el chalet del Sr. Gargallo, para atravesar por encima del túnel del Tranvía de San Sebastián, saliendo por el alto de Miracruz.

Viraje por la carretera general siguiendo la vía antigua del Tranvía de Ulía, [...]

[...]